



# いしき

学校だより第9号  
鹿児島市立伊敷小学校  
令和3年12月22日

## 「2学期を振り返って」

校長 赤岩 道春



コロナウイルス感染症拡大防止のための措置として時差登校に始まった2学期が終わり、いよいよ冬休みです。この2学期、保護者の皆様には、コロナウイルス感染防止のための対策を含め、本校の教育活動にご理解ご協力をいただき、誠にありがとうございました。おかげさまで、予定していた行事等を実施し、2学期を終えることができました。

子どもたちも年末年始でやらなければならないことはたくさんあると思いますが、2学期当初に立てたそれぞれの目標を振り返って、達成できた事、できなかった事を反省し、まとめの学期となる3学期へ向けてあらたな目標を立ててください。また、家族の一員としての役割もきっちり果たし、充実した冬休みにしてほしいと思います。

さて、2学期を振り返りますと今年も、これまでと同じような形での運動会や授業参観等の学校行事ができない状況でした。そのような中でも子どもたちは一つ一つの行事を目標に全力で取り組み、着実に成長してきたように感じます。

本校で取り組んでいる「4あわせ運動」のひとつ「あいさつ」では、朝、校門のところでほとんどの子どもたちが「立ち止まってあいさつ」と「門礼」をするようになりました。また、朝の交通指導をしていただいている地域の方から聞いた話ですが、「朝の交通指導をしていて、あいさつしてくれる子どもたちが増えてきました」といった声を聞くようになりました。子どもたちはいろんな場面で積極的にあいさつに取り組んでいるのだとうれしくなりました。

やはり、あいさつや言葉遣い、学習に取り組む姿勢など当たり前のことを当たり前にきちんとこなせることが大事なことなのかなと思います。今後も日々の生活や日常の活動を大切にしていきたいと思います。



## 1月 行事予定

※ 変更の可能性もあります。

1月11日(火) 3学期始業式

冬休み図書返却(~11日)

18日(火)~19日(水) 鹿児島学習定着度調査(5年)



20日(木) 体育センターがやってきた(1年)

21日(金) 伊敷台中入学説明会(6年)

23日(日) 親子読書の日

資源リサイクル(3年生長子)



13日(木)~18日(火) 生活リズムチャレンジ週間

## 持久走大会を実施しました

12月11日土曜日、5・6年生が持久走大会を実施しました。晴天に恵まれ素晴らしいコンディションの中での大会となりました。子どもたちは自己新記録を目指し、懸命の走りを見せてくれました。地域や保護者の皆様方には温かい声援をいただきました。ありがとうございました。



## 春咲きの花を植えました

春の学校を彩る花の植え付けをしました。一人一鉢は、ペチュニアやパンジーを、学級園には、キンセンカやノースポール、リビングストーンデージー等を植えました。これから寒い冬を越えて、春にはきれいな花を咲かせ、来校される方々を楽しませてくれることと思います。子どもたちには水かけや雑草抜きのお仕事があります。花を育てることで、命の大切さや育てる喜びを味わってほしいと願っています。春の学校の様子を楽しみにしててください。



## 立派な門松が完成しました

12月19日日曜日、おやじの会の方々が、正門前に立派な門松を作ってくださいました。子どもたちは正門前の門松をととても楽しみにしています。先日も「いつ門松が見られるのかなあ」という声も聞かれていました。一年生にとっては初めてのことで、月曜日に突然現れた門松に驚いていました。おやじの会の方々には、朝の寒く、小雨が降る中で作業をしていただき本当に感謝です。保護者、地域の皆様方も、ぜひ見に来てくださいね。



## 学校ブログも更新中です!

伊敷小HPや学校ブログに、学校での出来事や話題を掲載しています。12月は、「町たんけんに行ったよ」「研究授業を実施しました」「門松づくり(おやじの会)」等の話題を取り上げました。ぜひ、御覧になってください。

### 年末年始の交通事故防止運動

期 間：令和3年12月10日(金)～令和4年1月10日(月)

スローガン：『年末年始 マナーアップで 事故防止』

※ 年末年始は、早朝、夕暮れ時、夜間の交通事故が増加する傾向にあります。



## お知らせ

- 昨年の年末年始、学校内への無断駐車が見られました。学校が休みの日を含め、学校内への無断駐車は絶対しないようお願いします。
- 冬休み中の図書室の開館日、開館時間について  
12月27日(月)、1月5日(水)、6日(木) 午前10時30分～12時00分